
第 24 回 岐阜県支部総会報告 
 岐阜県支部 
 総会でははじめに岩田支部長の挨拶があり、コロナ禍における総会が 4 年ぶりに校友会ならびに愛知

県、三重県、静岡県の来賓をお招きし総勢 15 名の出席で開催できた喜びの報告がありました。続いて

来賓挨拶は校友会副理事長相原浩一様より校友会の近年の様子についてお話をいただきました。 
 

  
 総会の議事は第 1 号から第 5 号議案まで、すべて承認され滞りなく閉会しました。 
 
 第 2 部の懇親会は坂崎副支部長の乾杯の音頭で始まり、マスクやアクリルパーテーションが無い状態

で会食が行われ、初めて参加された徳武様の挨拶がありました。会員の自己紹介やコロナ禍にバイクを

購入した 3 名の会員のエピソード等、久しぶりの近況報告で盛り上がりました。 

 
 和気あいあいとした懇親会は、杉山達也監査役の熱いメッセージで中締め、次年度の再会を誓い散会

となりました。 

ご出席の皆様、誠にありがとうございました。これからもお力添えの程よろしくお願い申し上げます。 


